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Lockington, Elliott (SPAC/PSPC) 

De : Mullan-Boudreau, Caitlin (SPAC/PSPC)

Envoyé 25 mars 2020 22h16

À : Church, Leslie (SPAC/PSPC)

Cc : Parmar, Dovejot (SPAC/PSPC)

Objet TR: Questions

Bonjour  –  Je ne sais pas si vous avez tous les deux été mis en bccc sur ce message..... Je suggère que nous évitions 

les réponses informelles venant directement du patron. 

Mais  –  Je  suis peut-être trop cynique..  

CMB

De : Anita Anand P 

Envoyé : 25 mars 2020 21:40 

À : Daniela Hampton-Davies 

Objet : RE: Questions

Tél. au

En fait, nous avons testé 145 000 personnes à ce jour et 25 000 depuis hier. Dans mon ministère, je 
commande des tests pour tester des millions de Canadiens. Le dépistage a lieu! 

Le mercredi 25 mars 2020 à 21h33, Daniela Hampton-Davies <P F a écrit :  

Merci Anita, ce sont justement les tests qui n’ont pas lieu 

Le mercredi 25 mars 2020 à 21h32, Anita Anand P a écrit : 

Bonjour d’ottawa! Je vais demander à quelqu’un de mon équipe de faire un suivi. En attendant, nous 
avons fait un certain nombre d’annonces sur le suivi des recommandations – nous avons demandé aux 
fabricants nationaux de se réoutiller et d’avoir une quarantaine obligatoire dans certains cas avec des 
états d’urgence dans chaque province. Les tests sont effectués sur la base des recommandations de santé 
publique. Nous suivons la science. Caitlin, s’il vous plaît, faites un suivi et envoyez-lui les lettres de 
mise à jour que j’ai envoyées! Merci beaucoup.

Depuis mon iPhone 
Daniela Hampton-Davies 

Commencez le transfert du message : 

De : Daniela Hampton-Davies 
Date : 25 mars 2020 à 19h36:52 HAE 
De : Anita Anand4P

Cc : Daniela Hampton-Davies 
Objet : Questions 

Bonjour Anita, 
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Je suis sûr que vous avez été incroyablement occupée. Je me demandais si vous pouviez répondre 
à quelques questions. Nous restons à la maison et n’avons pas quitté notre maison (à part pour 
promener le chien) depuis jeudi dernier. 

Je me tiens au courant de toutes les nouvelles et j’ai l’impression de bien comprendre ce qui se 
passe et ce sur quoi les gouvernements fédéral et provincial travaillent. Je suis cependant très 
déçue et surprise que nous ne suivions pas toutes les recommandations de l’OMS.. 

La plupart des recommandations 1, 2 et 5 (voir ci-dessous) semblent avoir été abandonnées et 
n’ont même pas été discutées ou communiquées par les gouvernements fédéral et provinciaux. Je 
comprends que nous n’avons pas assez de tests, mais pourquoi cela? Pourquoi le Japon est-il 
capable de le faire et pas nous? Comment pouvons-nous vaincre cela sans un suivi et des tests 
rigoureux au sein de la communauté. Les quelques personnes que je connais qui ont effectivement 
eu accès à un test n’ont pas eu de nouvelles de la santé publique depuis plus d’une semaine. 
Pourquoi ne demandons-nous pas aux fabricants canadiens de nous aider à fabriquer des tests, des 
écouvillons... tout ce dont nous avons besoin. Nous dépensons des milliards, nous perdons des 
milliards.... pourquoi ne pas investir davantage dans les tests? Et recruter une main-d’œuvre plus 
large? 

Ravie de l’entendre – et bien que je sois heureuse que nous fassions quelque chose... Je suis déçue 
que la réponse ne soit pas du tout conforme aux recommandations de l’OMS. 

Recommandations de l’OMS : 
1. Élargir, former et déployer le personnel de santé et de santé 
publique. 
2. Mettre en place un système permettant de trouver chaque cas 
suspect au sein de la communauté. 
3. Augmenter la capacité de production et la disponibilité des tests. 
4. Recenser, adapter et conserver les installations que les pays 
utiliseront pour traiter et isoler les patients. 
5. Élaborer un processus clair de mise en quarantaine des gens 
atteints du virus. 
6. Axer l’ensemble du gouvernement sur la lutte contre la COVID-
19. 

Merci Anita. 

Tous mes meilleurs vœux 

Daniela 

Envoyé depuis mon iPad  

Anita Anand 
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Anita Anand 


